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IPlaCon GmbH
Planitzer Straße 208056 ZwickauTELEFON/PHONE +49 375 8838 150
info@iplacon.dewww.iplacon.deGESCHÄFTSFÜHRUNG/MANAGEMENT Herr Jörg Härtel (Geschäftsführer),Herr Kai Rottstädt (Leitender Ingenieur)MITARBEITER/EMPLOYEES 10-19UMSATZ/TURNOVER 0,5-1 Mio. €EXPORT kein/no ExportZERTIFIKATE/CERTIFICATES

DIENSTLEISTUNGEN Beratung | Technologietransfer | Unternehmensberatung/Consulting | Fabrikplanung | Fertigungsplanung |Logistikplanung | Montageplanung | Projektmanagement | Simulation und Berechnung | DigitalisierungABNEHMERBRANCHEN Bau-Steine-Erden | Chemie/Pharmazie | Elektrotechnik/Elektronik | Ernährungsgewerbe | Maschinen- undAnlagenbau | Papier- und Druckindustrie | Sonstiges | Straßen-, Schienenfahrzeuge, Luft- und Raumfahrt | Textil-Bekleidung-Leder |Transport-/Lagerwesen | Umwelt/EnergieKURZPROFIL Die IPlaCon GmbH ist ein Beratungsunternehmen und Experte für Prozess-Optimierung, d. h. schlanke Produktionsprozesse inkleinen und mittelständischen Unternehmen (KMU), die einen hohen manuellen Arbeitsanteil haben. Mit dem Unternehmenssitz in Zwickauliegen wir im Herzen der Region Sachsen – Thüringen – Sachsen-Anhalt – Nordbayern. Unsere Kunden haben den Anspruch in der Produktionimmer besser werden zu wollen und arbeiten mit uns aus verschiedensten Gründen (Steigerung der Produktivität, Reduzierung derProduktionskosten, Vorbereitung von Digitalisierungsschritten oder zum Wissensaustausch für die eigene Anwendung).REFERENZEN Vom Handwerk zur industriellen Fertigung - Großtischlerei CTHW GmbH, Blumensträuße im Fließprinzip produzieren im Groß-u. Einzelhandel - Schnittblumenservice Stefan Ritzka, Investitionsgüter im One-Piece-Flow herstellen - Eisenwerke Wittigsthal GmbH,effiziente digitale Prozesse i. d. Textilproduktion entwickeln - Curt Bauer GmbH. Bei Ihrer Prozessgestaltung arbeiten wir branchenneutral u.lösungsorientiert. Wenn Sie mehr Referenzen u. Anwendungsfälle kennenlernen möchten, kontaktieren Sie uns jetzt!
SERVICES Consultation | Technology transfer | Corporate consultation/consulting | Factory planning | Production planning | Logistics planning| Assembly planning | Project management | Simulation and calculation | DigitalizationINDUSTRIES Building/stoneworks/earthworks | Chemistry/pharmacy | Electrical engineering/electronics | Food industry | Mechanical andplant engineering | Paper and printing industry | Other industrial machinery | Vehicles/railway/aerospace | Textile, clothing and leather |Transportation and warehousing | Environment/energySHORT PROFILE IPlaCon GmbH is a consulting company and expert for process optimization, i.e. lean production processes in small andmedium-sized enterprises (SMEs) that have a high proportion of manual work. With our company headquarter in Zwickau, we are located inthe heart of the Saxony - Thuringia - Saxony-Anhalt - Northern Bavaria region. Our customers have the ambition to become better and betterin production and work with us for various reasons (increase of productivity, reduction of production costs, preparation of digitalization stepsor for knowledge exchange for their own application).REFERENCES From handcraft to industrial production - Großtischlerei CTHW GmbH, flower bouquets produced in the flow principle inwholesale and retail - Schnittblumenservice Stefan Ritzka, capital goods produced in the one-piece flow - Eisenwerke Wittigsthal GmbH,efficient digital processes of textile production developed by Curt Bauer GmbH. In your process design we work industry-neutral andsolution-oriented. If you want to know more references and use cases, contact us now!




